

2011/05/15

クリーンアップ活動



“環境首都とくしま”を目指して
第11回「ごみゼロの日」キャンペーン
 ~ 拾った私は、ごみを捨てない ~



平成23年度 吉野川市「レッツ・クリーン」環境美化活動の一環として
 徳島県立川島中学・高等学校 クリーンアップ活動を行いました。

実施日：5月15日（日） 8：45～9：35

清掃区域

中学校

中学校清掃区域

高校1年生 Aコース

学校 上桜公園 学校

高校2年生 Bコース

学校 川島駅 学校

高校3年生 Cコース

学校 マルカ 旧サンクス 学校



活動に参加しての感想

「レッツ・クリーン」に参加して川島高校の周辺にはゴミがすごく多いと気づきました。僕は燃えないゴミを集めました。島田ストアや以前コンビニだったところに大きなゴミがたくさん捨てられていて、マナーの悪さにがっかりしました。でも、自分たちの手できれいになっていく喜びを感じ、終わる頃には達成感でいっぱいでした。今回の奉仕活動を通じて環境美化に少しは貢献できたと思います。

学校から国道までの道ばたのゴミを拾いました。缶やペットボトル、お菓子のくずなどいろいろな種類のゴミがありました。特に多かったのはタバコでした。ゴミを拾っているときれいになって良かったけど、拾う人がいなければずっと放置されて町はどんどんよごれていくのかと思うと悲しくなりました。きれいな町を保つためにはひとりひとりが気をつけることが大切だと思いました。

